



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

politique de la santé

Question écrite n° 99691

Texte de la question

M. William Dumas attire l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur les préoccupations de l'intersyndicale (CFDT, CFTC, CGT, SUD, UNSA, SMISP, SNIASS) de son ministère, au vu du manque de moyens humains dans les services déconcentrés des DDASS et des DRASS. Ces personnels assurent des missions auxquelles nos concitoyens sont à juste titre attachés. Ces organisations dénoncent une inadéquation entre les moyens humains et les missions dont elles ont la charge, comme la mise en oeuvre, l'animation, l'évaluation et le contrôle des politiques nationales de santé publique, de développement social et de lutte contre l'exclusion. Force est de constater que ces missions, malgré le dévouement des personnels à la cause publique, ne peuvent qu'être très imparfaitement remplies, tant est criant le manque en moyens humains. À titre d'exemple, une maison de retraite ne pourrait être contrôlée que tous les trente-trois ans en moyenne, les établissements pour personnes handicapées tous les soixante ans. Cette absence drastique de personnels ne peut que porter un préjudice grave à la santé publique. En conséquence, il lui demande de bien vouloir examiner les possibilités d'augmenter les moyens humains de ces services.

Données clés

Auteur : [M. William Dumas](#)

Circonscription : Gard (5^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 99691

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 11 juillet 2006, page 7235